



EGGERSSOHN

WEINIMPULSE SEIT 1773

Hereford Syrah

Artikel-Nr: 171021

ANBAUGEBIET Argentinien

REBSORTE(N) Syrah

ERZEUGER Bodegas La Rosa (Grupo Peñaflor)

AUSBAU Edelstahl

VERSCHLUSS Schraubverschluss

BESCHREIBUNG Das Bukett präsentiert sich feurig-kräftig. Grüner Pfeffer vermischt sich mit einem Hauch eingelegter Kirschen zu duftiger Frische. Gaumen verschmelzen fruchtige Gerbstoffe mit kraftvoller Struktur zu saftigem Biss. Würzig und feinkörnig im Finish.

SERVIEREMPFEHLUNG Tex-Mex-Küche, Gebrilltes, Pfeffersteak

SERVIERTEMPERATUR 16 – 18 °C



Als erstes möchten wir den Engländern danken. Dafür, dass sie vor 130 Jahren das Hereford-Rind nach Argentinien brachten. Und dann den Argentinern, die seitdem dafür sorgen, dass sich die Tiere auf ihren Weidegründen prächtig entwickeln und ihr Fleisch die besten Steaks der Welt ergibt. Was uns aber am meisten begeistert, ist die Tatsache, dass auch das Niveau des Weinbaus eine beachtliche Qualität erreicht hat. Die dynamischen Beziehungen zwischen internationalen Rebsorten, speziellen Mikroklimata, fruchtbaren Böden und nicht zuletzt der Arbeit ehrgeiziger Winzer hat Argentinien zum Anziehungspunkt für Weinliebhaber gemacht. Daher ist es uns eine besondere Freude, Ihnen die authentischen Hereford-Weine der Bodegas La Rosa anbieten zu können. Sie entstehen dort, wo das Herz Argentiniens schlägt und das Lebensgefühl der argentinischen Gauchos noch lebendig ist: in der wilden Provinz „La Pampa“. Die mit Geduld und Liebe zum Detail gemachten Rebsortenweine bestechen durch ihre besondere Fruchtigkeit in Kombination mit ihrem typisch argentinischen Charakter und werden am besten jung und zu einem guten „bife de chorizo“ genossen.

